
Pitahaya

Beitrag von „Guido Bulla“ vom 18. Dezember 2010, 16:34

Hallo Susanne,

na das nenne ich eine Auswahl.

Allerdings leider lediglich innerhalb der USA nutzbar, wegen der Export/Importauflagen.

Ich denke mit den Früchten aus unseren Supermärkten vor Ort sind wir bedient, da die 
Sämlinge lediglich als Unterlagen dienen sollen.

Bis mal ein Exemplar blühfähig wäre, müsste wohl die halbe Hauswand zuwuchern, was bei 
uns aufgrund des Klimas nicht passieren wird.
Niedersachsen ist halt nicht Kalifornien. 

Viele Grüsse
Guido 

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/798-pitahaya/&postID=6997#post6997
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